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第３５回事業委員会が８月８日 (木)１４時３０分から愛知県自動車会館で開催されました。 

当該委員会には事業委員１０名のほか、予め賛助会員に出席依頼を 

 行い、９社１１名の参加が有りました。 

冒頭、串事業委員長から「賛助会員様にも忌憚のないご意見を頂き 

意見交換会を共々に盛り上げて頂きたいと思いますので、何卒ご協力 

の程よろしくお願いします。」との挨拶に引き続いて参加者全員の自己 

紹介の後、意見交換会の運営について検討されました。 

意見交換会についての主な決定内容は、次の通りです。 

  ①日時：１１月１４日 (木)  １３時１５分～１６時１５分 

②場所：一宮駅i-ビル ２Ｆ大会議室 

③懇親会：１６時４５分～１９時４５分 

④内容：＊会社概要・商品等パンフがある場合は、当日配布する。 

＊参加賛助会員より会社概要、商品等紹介を概ね５分行う。 

＊現物商品等がある場合は、事前に中央に陳列する。 

＊発表後、要望等質疑応答を行う。  

＊アンケートを用意して、終了後全員より回収し活用する。 

また、賛助会員工場の見学については、意見交換会時において、希望者を募ることとなりました。 

詳細はＨＰで確認ください。、https://www.aishakyo.jp/files/PDF/2019/20190808_35jigyou.pdf 

 

名古屋セントラルクリニックの前期巡廻健康診断（一般・有機溶剤・特定 

化学物質等）が終了しました。 

１１地区において、８月２０日から２６日の３日間 

に４２社２１７名が受診されました。 

 施設を提供して頂きました組合員様には深く感謝 

申し上げるとともに、不手際もあったかと思います 

が、どうかご容赦の程よろしくお願いします。 

（ ←写真左：８月２２日、刈谷支部・ナカバヤシ自動車工業㈱、 右：豊田支部・新明工業㈱→ ） 

 

国土交通省では、自動車関係団体などの協力を得て「自動車点検整備推進運動」を全国的に展開します。

特に、中部運輸局管内では９月及び１０月を強化月間として、自動車ユーザーに保守管理の 

徹底を推進していきます。 自動車ユーザーに適切な点検・整備の実施の必要性を理解して、 

大型車にあっては、車輪脱落事故に繋がるホイールの取付状態、車体フレームの腐食 

状態、車両火災の発生部位となっている燃料装置や電気配線等の装置等に 

ついて、より確実な点検・整備の実施を求めていくよう入庫された自動車 

ユーザーに、保守管理の徹底をお願いいたします。 

 



 
岡崎支部（近藤支部長）は、 

８月２３日（金）１９時より、岡崎市 

康生町のニューグランドホテル内にて 

毎年恒例となっている支部ビアパーティ 

を開催しました。   組合員１３名、 

賛助会員７名の合計２０名参加で本年 

の超猛暑を吹き飛ばす盛り上がりの 

勢いでビールを飲み干しました。   

 
愛知労働局では、職場での熱中症予防対策について「ＳＴＯＰ！熱中症  

クールワークキャンペーン」等の取り組みを行っているところです。 
しかし、本年度は特に７月以降から急激に気温が上昇していることから、 

労働者が熱順化していない状況であることが想定されますので、８月以降に 
おいても職場における熱中症予防対策の更なる徹底の依頼がありましたので、 
ご協力をお願いいたします。 

 

昨年４月１７日に古物営業法が改正され、来年４月の施行日までに「主たる 

営業所等届出書」を出さなければ無許可営業となります。  

改正内容は、①欠格事由の追加、②営業制限の見直し、③簡易取消の新設 

④許可単位の見直しの４点となります。 

特に、④許可単位の見直しでは、複数の都道府県に出店する場合であっても1つの都道府県で許可を 

受けていれば他は届出だけでよいとする規制緩和となりました。 

既に古物商認可を取得している事業者であっても、「主たる営業所等届出書」を所在地を管轄する 

警察署へ提出しなければ、古物商認可を失効して無許可営業になってしまいますので、未だ届出して 

いない組合員事業者様は管轄する警察署へ問い合わせた上で、速やかに対応してください。 

 

経済産業省と国土交通省は、２０２０年に無人自動走行システムの移動 

サービス実現を目指して、２年前に石川県輪島市の一般公道で国内初の  

車両内無人による自動走行の実証実験を行こないました。        

とは言え、近くに運転手が待機し、いざというときは遠隔操作をします。 

更に自転車で保安要員が併走するという、国内初の無人運転の割には少し 

滑稽な・・・ 小生の小学校時代には、２１世紀には、動く歩道や空飛ぶ自動車時代になっていると大  

いに宣伝されて期待もしていましたが、現実的には意外とそんなに進歩しなかったなああと・・・・   

我が業界の未来像は現在人にはどの様に描かれているのでしょうか。夢溢れる (^o^) 期待ハズレ (>_<)  

さて、８月は猛暑続きでしたが、９月は残暑が有るのでしょうかねえぇぇ。  (^o^)  (^o^) （ｙ.ｍ） 




